



PROVENCE

7 Pièces

272 m²

Réf. V2417

1 680 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Environnement: sur la colline de goulth dans un endroit caché sans être pour autant isolé cette propriété est au calme absolu avec des vues imprenables sur le Luberon. Maison: 237 m² habitables composés d'une maison principale (167 M²) et de un appartement indépendant. (70 M²). En rdc une ample entrée mène à un salon de 48 m² avec cheminé et de baies vitrées qui donnent sur une terrasse surplombant jardin. Côté ouest l'élégante cuisine de 40 m² avec îlot central soigneusement équipé. Côté est deux chambres, une salle de bains baignoire & douche et des toilettes indépendantes avec point d'eau. À ...

Environment: set on the hill of Goult, in a hidden yet not isolated location, this property enjoys absolute peace and quiet, with breathtaking views of the Luberon. House: 237 m² of living space comprising a main house (167 M²) and an independent apartment. (70 M²). On the ground floor, a large entrance hall leads to a 48 m² living room with fireplace and bay windows opening onto a terrace overlooking the garden. On the west side, an elegant 40 m² fully-equipped kitchen with central island. To the east are two bedrooms and a bathroom with bath and shower, as well as an independent toilet with ...

YOUR PROVENCE

214 Rue de la République - 84220 GOULT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

